
Senioren-Forum

der Stadt Hattingen

Was ist ein Senioren-Forum? 

Das Senioren-Forum ist eine Gruppe in der Stadt Hattingen.

In dieser Gruppe sind Mitarbeiter der Stadt Hattingen                                              
und ältere Bürger. 

Wünsche und Vorschläge älterer Bürger werden in                                              
dieser Gruppe gesammelt und diskutiert.

Politik und Stadt-Verwaltung bekommen aus dieser Gruppe                            
Vorschläge oder Veränderungs-Wünsche.

Diese Gruppe gehört keiner Partei oder Religion an. 

Jeder kann teilnehmen.

Es gibt in unserer Stadt immer mehr ältere Menschen.

Deswegen ist das Senioren-Forum wichtig. 

Wichtige Themen des Senioren-Forums sind: 

- Alten-gerechtes Wohnen
- Versorgung mit Lebensmitteln und Medikamenten.
- Teilnahme am öffentlichen Leben wie Freizeit-Gestaltung.
- Bus und Bahn.
- Angebot für Sport und Kultur.
- Angebot für Senioren aus anderen Ländern.
- Gesundheits-Fragen.
- Pflege-Verbesserung.



Das hat das Senioren-Forum bereits auf den Weg gebracht:

- Die Stadt-Verwaltung berücksichtigt die älteren Menschen                             
bei ihrer Planung.

- Ein dritter Arbeits-Platz im Senioren-Büro wurde erhalten.
- Treppen-Stufen in öffentlichen Bereichen wurden markiert.
- In der Altstadt gibt es die nette Toilette.

Diese kann man kosten-los benutzen.
- Der Fahrstuhl im Altstadt-Park-Haus funktioniert wieder.
- Nachbarschafts-Hilfe.

Das Senioren-Forum hat folgende Informations-Hefte erstellt:

- Haustür-Geschäfte und Telefon-Werbung.
- Regeln für ein sicheres Zuhause.
- Brand-Schutz in der Wohnung.
- Kaffee-Fahrten und Gewinn-Versprechen.
- Alters-Diskriminierung.

Termine für das Senioren-Forum im Jahr 2019:

16.01.2019

13.03.2019

15.05.2019

10.07.2019

11.09.2019

13.11.2019

Immer um 15 Uhr im kleinen Sitzungs-Saal im Rathaus



Haben Sie Fragen oder Anregungen?

Rufen Sie uns an oder besuchen Sie uns im Senioren-Forum. 

Ansprech-Partner:

Leni Meinecke

Telefon 0 23 24 - 40 48 9

Werner Herbold

Telefon 0 23 24 - 34 46 01 9

Peter Hoven

Telefon 01 70 - 55 33 17 8

Wir freuen uns auf Sie!

Die Bilder sind von © Stefan Albers, Atelier Fleetinsel, Lebenshilfe Bremen 2013
und © Stadt Hattingen
Übersetzt und geprüft Lebenshilfe Hattingen e.V.


